



Especial

MUESTRAN UNIDAD

REFORMA / STAFF

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, se reunió ayer con la senadora Lilly Téllez y el diputado Santiago Creel, quienes buscan la candidatura presidencial de la Oposición en 2024.

A través de redes sociales, el dirigente afirmó que conversaron sobre la responsabilidad que tienen hacia los comicios del próximo año.

“Sabemos que trabajan-

do juntos lograremos cambiar el rumbo de México”, señaló Cortés.

Los aspirantes también difundieron su encuentro a través de Twitter.

“El diálogo abre caminos y permite construir un mejor futuro para todas y todos”, publicó Creel.

Apenas hace unas semanas, ambos legisladores tuvieron un desencuentro por el posible método para elegir al candidato.